

eiszeitEISZEITeiszeit

Aus aktuellem Anlaß: gerade heute (Montag 3.2.2014) sind Teile Österreichs mit Eis überzogen. Dies ist für Menschen, die das Haus verlassen müssen, eine Herausforderung.

Eines ist sicher: in ein paar Stunden, spätestens Tagen, ist das Eis wieder verschwunden. Jetzt wird großzügig Streusalz aufgebracht. Leider wurden auch schon vor einigen Wochen, als die ersten Schneeflocken auf unsere Erde fielen, einige Millimeter Streumittel aufgebracht.

Dies alles geschieht für unsere Sicherheit.

Tipp:

- An Tagen wie diesem nur wenn notwendig das Haus verlassen
- Lebensmisttelvorräte aufbrauchen/dafür sorgen, dass zumindest für 2 Wochen Hülsenfrüchte und Getreide im Haus sind
- Eiszeiten zum Rückzug und zum Ausmisten nützen

Die Auswirkungen von Salz und anderen Enteisungsmitteln sind teilweise gut untersucht. Ich denke, wenn uns diese Auswirkungen bewußt wären, würden wir gerne diese Eiszeiten zum Rückzug und zum Ausmisten nützen.

PS: Die Auswirkungen von Streumitteln auf Bodenbewohner wie Regenwürmer, Schmetterlingslarven, Lurche und Kröten warten auf wissenschaftliche Erforschung – es ist die Frage, ob diese Lebewesen die Erforschung der Auswirkungen noch erleben.

Hier einige informative Links zu Untersuchungen zum Thema Streusalz: Achtung – Wunder der Technik ;-) - Die Links sind leider nicht direkt anklickbar – deshalb bitte kopieren und dann hochladen.

 $\underline{http://www.vorarlberg.at/pdf/kurzbericht_streusalzbela.pdf}$

http://www.lfu.bayern.de/wasser/merkblattsammlung/teil3 grundwasser und boden/doc/nr 321.pdf

http://www.forstverein.it/16d840.html